

金沢東ロータリークラブ会報

2022-2023年度 スローガン

「クラブの真価をシンカさせよう！」

退任挨拶



会長 松本 浩平

2022-23年度はコロナ禍も3年目となり、感染の状況も一進一退の状態でありながら社会全般が快方へと向かう雰囲気の中、一部変更を余儀なくされましたが、都合36回の例会と計画・準備をいただいた各委員会の事業も無事に終わることができました。偏に、担当をいただいた各委員会委員長をはじめ委員会メンバーの皆さんのご尽力と各事業にご参画・ご参加いただいた関係各位のご協力の賜物と心から感謝を申し上げます。今年度は「クラブの真価をシンカさせよう！」をスローガンに掲げ、クラブ創立来さまざまな出来事や目まぐるしく変わる社会環境の中、先人・先輩方が奉仕と親睦を積み重ね培ってこられたクラブの真の価値を一寸でもシンカ（新化・深化・芯化・清化・新化）させ、次代に繋ぐ役割を担うべく活動して参りました。例会への出席や各事業において、メンバーの皆さまに何か少しでも「シンカ」を感じていただけた瞬間や出来事があったならばたいへん幸いに存じます。

クラブ創立65周年と東京東ロータリークラブとの姉妹クラブ提携50周年の節目となる大切な年に、若輩・僭越ながら第65代会長を務めさせていただきました。私は幸運にも創立50周年の年に入会し、55周年・60周年時は実行委員会事務局長を仰せつかり、周年事業を間近に経験して参りました。今回会長として迎えた65周年はやはり責任感や思い入れも一入で、クラブの歴史を振り返り掘り下げて行く中で、今まで知る機会

なかった史実や新たな気づきがあり、歴史を顧みることの大切さと意味をあらためて教えられ、たいへん勉強になりました。よりクラブに親しみを感じるようになりました。周年とは、歴史を顧みて現在の礎を築いていただいた先人・先輩に思いを馳せ、感謝する機会であり、同時に、今ある認識をより深め、価値を高め、次の時代に繋げていくことである、と言う確固たる考えに至りました。その想いを「“Relay” 中今に生きる。」をテーマとして、実行委員長をはじめ実行委員会メンバーの皆さんに準備と尽力をいただき、65周年記念事業を挙行致しました。5月26・27日、和倉の地「加賀屋」にて東京東ロータリークラブの皆さまをお迎えして、和やかで笑顔に包まれた、金沢東らしい特別例会・記念座談会・懇親会・親睦ゴルフコンペを盛大・盛会に開催することができました。素晴らしい65周年の「中今」を皆さんでお祝いできたことは本当に喜ばしく、嬉しく、たいへんに有り難いことと感謝の念に堪えません。65周年はクラブにとっては一つの通過点に過ぎませんが、「クラブの善き伝統の継承」「東京東ロータリークラブとの友好関係の継承」「周年事業の在り方の継承」と、3つの大切なバトンを皆で次代に繋ぐ役割をしっかりと果たすことができたのではないかと思います。

この一年余り、緊張と不備・不足の連続で反省の日々でありましたが、会長職の特権でいろいろな経験と勉強をさせていただきました。あらためまして、寛大なる御心と友情をもって一年間拙い会長を温かく見守っていただいた先輩方、お付き合いをいただいた皆さまに心から感謝と御礼を申し上げます。65年の長きに亘り、善き歴史と伝統が脈々と受け継がれ、未来に引き継がれる我らが金沢東ロータリークラブの弥栄と、この誇り高きクラブを構成するメンバー一人おひとりの今後益々のご健勝とご活躍を心からお祈り申し上げ、会長退任のご挨拶と致します。

有難うございました。

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

会務報告

❖ 6月26日(月)例会 ❖

■ソング

“手に手つないで”
“Smile, Sing a Song”

■本日の卓話

6月26日 会長・幹事退任挨拶

■例会卓話予定

- 7月 3日 会長・幹事新任挨拶
- 7月10日 臨時総会(決算・予算)
5大奉仕委員長新任挨拶
- 7月24日 中日新聞北陸本社 編集局長
八木光世氏(金沢東RC)
「未定」
- 7月31日 工芸作家(九谷毛筆細字)
田村星都氏
「未定」

■ニコニコBox(敬称略・順不同)

松本浩平…本日の65周年慰労例会、浅田委員長はじめ親睦委員会の皆さんにお世話になります。今年度もあと2回となりました。最後までよろしくお願いいたします。

小池田康秀…本日は第63代会長顕彰をいただきありがとうございます。皆様のお陰です。

山本晴一…65周年に参加する機会を賜り、皆様と同席できたことは私の大きな喜びです。その上に今回は顕彰の栄を賜り恐縮至極です。皆様に心より御礼申し上げます。

大島淳光…本日は第63代幹事顕彰をいただきました。これからもロータリー活動に益々精進いたします。ありがとうございました。

紙谷…このたびは歴代幹事の顕彰をいただき、誠にありがとうございました。この記念品は浅田久太65周年副実行委員長に選んでいただきました。とっても素敵なお品です。

浅田久太…頼りない親睦委員長でしたが、なんとか後、納会を残して、無事お役目を終えることができそうです。分かりやすい光を照らして導いてくださった松本会長と藤弥幹事、そして支えてくださった親睦メンバーの皆様に心より感謝して。一人では無理でした。

中村和哉…先日、福井県で開催された高松宮記念杯全日本社会人ハンドボール選手権で、北國銀行ハニービーが優勝、8連覇を達成しました。今シーズンも勝ち続けられるよう精進しますので、引き続き熱いご声援をよろしくお願いいたします。

寺松…6月10日のゴルフコンペで3位をいただきました。同組の向井さん、大井さん、藤弥さん、ありがとうございました。幹事の木屋さん白川さんにも感謝です。ニコニコと!

山岡…入会して初めての夜間例会に参加します。皆様と楽しみたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

合計 1,856,500円

❖ 6月19日(月)例会報告 ❖
“65周年慰労例会”

■出席率報告

5月26日 72 / 104 ホームクラブ 69.23%
5月15日 83 / 104 補正出席率 78.80%
(出席免除会員2名)

◆2023-24年度クラブ国際青少年交換委員長会議

日時: 7月1日(土) 14:00 ~ 15:30
場所: 県地場産業振興センター
出席予定者: 木藤

◆2023-24年度クラブ広報委員長会議

日時: 7月8日(土) 15:00 ~ 16:30
場所: 県地場産業振興センター
出席予定者: 光林

◆米山記念奨学会学友会定期総会

日時: 7月17日(月・祝)
場所: 小矢部市民交流プラザ
出席予定者: 張、島田

◆2023学年度米山奨学生研修会

日時: 8月4日(金) ~ 6日(日)
場所: つくば国際会議場(つくば市)
出席予定者: 張、島田

6月はロータリー親睦活動月間です

〈例会メニュー〉

6/26 〈中華〉夏本番に向けて 初夏の鳳凰中華



ホームページは
こちら!



Facebookは
こちら!